
Pièces 4 Pièces

Superficie 92 m²

Référence 519V900819A

Prix 1 280 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Bien d'exception : idéalement situé à nice sur la colline résidentielle de gairaut, au

Cœur d'un domaine privé de 4,6 hectares peuplé d'arbres centenaires dominant la

baie des anges et la mer Méditerrané, le domaine de gairaut, la plus prestigieuse et

récente  réalisation  immobilière  sur  nice,  offre  un  cadre  de  vie  incomparable  aux

seuls  résidents  des  uniques  25  appartements  constituant  ce  Véritable  havre  de

paix  et  coin  de  paradis.  Résidence  sécurisé  avec  gardien  et  services  de

conciergerie, piscine à Débordement chauffé avec vue mer panoramique, court de

tennis, practice de golf, salle de ...

Exceptional  property:  ideally located in nice on the residential  hill  of  gairaut,  in the

heart of a private estate of 4.6 hectares populated by century-old trees overlooking

the  baie  des  anges  and  the  mediterranean  sea,  domaine  de  gairaut,  the  most

prestigious  and  recent  real  estate  development  on  nice,  offers  an  incomparable

living  environment  to  the  sole  residents  of  the  unique  25  apartments  constituting

this  true haven of  peace and corner  of  paradise.  Secure residence with caretaker

and concierge services, heated infinity pool with panoramic sea view, tennis court,

golf driving range, ...

AFIM FRANCE

Port de Cap d'Ail - 06320 CAP-D'AIL

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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